

Содержание/Contents

Комментарии

- 4 А.В. Башарин
Отсутствие документации по планировке территории как основание для отказа в выдаче градостроительного плана земельного участка
Комментарий к кассационному определению Судебной коллегии по административным делам ВС РФ от 4 декабря 2019 года № 43-КА19-31

Дайджест

- 18 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за июнь 2022 года

Зарубежная практика

- 41 Ю.В. Тай, С.Л. Будылин
Что написано пером, то исправлено судом. Дело о ректификации договора
Комментарий к решению Апелляционного суда Англии и Уэльса от 31 июля 2019 года по делу *FSHC Group Holdings Ltd v. Glas Trust Corporation Ltd (Rev. 1)* [2019] *EWCA Civ.* 1361

Свободная трибуна

- 63 В.А. Белов
Классификации юридических фактов: проблема верхнего уровня
- 93 И.А. Алямкин
Проблема приращения (*accessio*) и истребования присоединенной части вещи в российской судебной практике
- 104 В.А. Лаптев
Мировое соглашение с единственным условием об отказе (взаимном отказе) от иска: правовая природа и процессуальные последствия

Conditio iuris

- 119 А.С. Акужинов
Сверхкомпенсация и противоречие публичному порядку как основание для отказа в экзекватуре арбитражных и иностранных судебных решений в российском и европейском праве

Судебная практика

- 156 Т.А. Саргсян
Утрата должником возражений: обзор практики применения судами новой редакции ст. 386 ГК РФ

Case Comments

- 4 Aleksei Basharin
The Absence of Planning Documentation as a Basis for Refusing to Issue a Land Development Plan
Case Comment on the Cassation Judgment of the Chamber for Administrative Disputes of the RF SC No. 43-KA19-31, 4 December 2019

Digest

- 18 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for June 2022

Foreign Practice

- 41 Yuliy Tay, Sergey Budylin
What is Written in Pen Is Corrected by the Court. Contract Rectification Case
Commentary on the Judgment of the Court of Appeal for England and Wales of 31 July 2019 in *FSHC Group Holdings Ltd v. Glas Trust Corporation Ltd* (Rev. 1) [2019] EWCA Civ. 1361

Articles

- 63 Vadim Belov
Classifications of Legal Facts: A High-Level Problem
- 93 Ivan Alyamkin
The Problem of Accessio and Recovery of an Attached Part of a Thing in Russian Jurisprudence
- 104 Vasilii Laptev
Settlement Agreement with the Only Condition on Mutual Waiver of the Claim: Legal Nature and Procedural Consequences

Conditio iuris

- 119 Alexey Akuzhinov
Overcompensation and Contravention of Public Policy as Grounds for Refusal of Enforcement of Arbitral Awards and Foreign Judgments in Russian and European Law

Court Practice

- 156 Taniel Sargsyan
Loss of Objection by the Debtor: Review of the Courts' Application of the New Wording of Article 386 of the Civil Code